

SIP: Panamá, Nicaragua y Cuba sin libertad de prensa

Salt Lake City, Estados Unidos, Oct. 13 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa añadió hoy a Panamá a la lista de países del hemisferio en los que no existe libertad de prensa, que incluye además a Chile, Nicaragua, Cuba y Paraguay.

La tajante declaración de que no existe libertad

Papel periódico es arma de sandinistas, dice SIP

Salt Lake City, Estados Unidos, Oct. 13 (UPI). En Nicaragua no existe libertad de prensa y el papel para periódicos es utilizado como "un arma" por el gobierno para evitar o reducir la circulación del diario La Prensa, declaró hoy

la SIP.

En el informe sobre Nicaragua, aprobado en la 44a. Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa, el organismo periodístico se hizo eco de las denuncias de La Prensa sobre

—Pasa a la página 108—

Arias: elecciones en EU influyen en Plan Paz CA

Madrid, Oct. 13 (Reuter). La incertidumbre sobre el resultado de las elecciones presidenciales estadounidenses del mes próximo ha llevado a la paralización del proceso de paz en América Central, dijo hoy el presidente costarricense Oscar Arias.

"Todo está condicionado a las elecciones en los Estados Unidos de América", dijo Arias a los periodistas al llegar en una visita privada de tres días. "Creo que...hay cierta paralización ante la expectativa de quién irá a ocupar la Casa

—Pasa a la página 70—

Algunos salvadoreños podrán pedir asilo en EU

Washington, Oct. 13 (UPI). Una Corte Federal determinó que los salvadoreños que se niegan a ser reclutados en el ejército de su país por razones de conciencia, pueden pedir asilo en Estados Unidos, informaron hoy un abogado y una organización de re-

fugiados.

La Junta de Apelaciones de Inmigrantes del Departamento de Justicia había rechazado el pedido de asilo en diciembre de 1987, señalando que el gobierno salvadoreño tiene "el mismo derecho de otros

—Pasa a la página 107—

de prensa en estos países está contenida en el informe general de la Comisión de Libertad de Prensa de la SIP, aprobado hoy en el día final de la XLIV Asamblea Anual de la organización, reunida en esta ciudad del estado de Utah.

En el capítulo sobre Panamá, el informe hace un recuento de la situación del periodismo en ese país desde febrero, cuando a raíz de la crisis política el gobierno cerró el diario La Prensa. Igualmente fueron cerrados los diarios Extra y El Siglo, el Canal 5 de televisión, el semanario Quiubo y seis emisoras de

—Pasa a la página 108—



REGISTRO. Lima, Oct. 13 (AP-cablefoto). Efectivos registran a sospechosos de terrorismo en un local sindical del centro de Lima. Posteriormente, portavoces militares dijeron que les fue incautado material explosivo y material subversivo.



INCIDENTES. Lima, Oct. 13 (AP-cablefoto). Un policía observa una columna de humo, originada por la explosión de una bomba molotov, lanzada por manifestantes sobre un poco de llantas. Serios incidentes se produjeron hoy en esta capital durante un paro general de 24 horas.

320 arrestos durante una huelga general en Perú

Lima, Oct. 13 (Reuter). La policía disparó hoy perdigones y gases lacrimógenos para dispersar a manifestantes que lanzaban piedras durante una huelga general en la que un número no preciso de personas resul-

taron heridas, incluyendo dos periodistas, siendo arrestadas 320 personas, según policías.

Un periodista de la revista "Sí" fue herido en una pierna con perdigones policiales, en tanto

—Pasa a la página 108—

Director de la UNESCO ante su más duro desafío

París, Oct. 13 (Reuter). El director general de la UNESCO, Federico Mayor, enfrentó hoy el más duro desafío en el año que lleva en el cargo, al lanzar una batalla para imponer reformas en el organismo cultural, cien-

tífico y educativo de la ONU.

El director general presentó a la junta ejecutiva un plan maestro para los próximos seis años que, según fuentes de la organización, podría ser considerado como un factor que socavara la posición de los integrantes del directorio.

Entre esos elementos se cuenta la idea de un "consejo de hombres sabios", cuyos miembros sería escogidos de entre los máximos científicos del mundo.

Mayor se propone hacer retornar a la UNESCO a los Estados Unidos

—Pasa a la página 43—

Premio SIP a La Prensa de Nicaragua y Panamá

Salt Lake City, Estados Unidos, Oct. 13 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa otorgó este año su máximo reconocimiento, el premio Pedro Joaquín Chamorro libertad de Prensa, a los directivos

principales de los diarios La Prensa de Nicaragua y La Prensa de Panamá.

Los premios iban a ser entregados durante el banquete de clausura de la 44a asamblea anual de la SIP, que concluye hoy

—Pasa a la página 107—

Asamblea de la ONU concluye sus debates

Naciones Unidas, Oct. 13 (AP). El canciller argentino Dante Caputo, que preside la 43a. Asamblea General, cerró hoy las tres semanas de debate de ese Organo afirmando que "es la hora de las Naciones Unidas" y exhortando a la comunidad internacional a iniciar un "diálogo político" en torno al desarrollo.

En su intervención, Caputo subrayó que "de lo que se trata es de generar una nueva movilización que posibilite la realización concreta y efectiva de un diálogo político en torno al desarrollo".

Dijo que le complacía constatar que con muy pocas excepciones, la in-

—Pasa a la página 89—



"TENTACION DE CRISTO". Atenas, Grecia, Oct. 13 (AP-cablefoto). Policías antimotines dispersan a unos dos

mil manifestantes que participaban en una protesta contra la proyección de la controversial película: "La Última Tentación de Cristo".